

BIG ISSUE

Inginkan Debit Air Banjir Berkurang, Babinsa Koramil 02/Bonang dan Warga Bersihkan Sungai dari Enceng Gondok

Muhammad Makruf - DEMAK.BIGISSUE.ID

Jan 6, 2023 - 13:47



Babinsa Desa Jatimulyo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Suwiknyo bersama warga melaksanakan kerja bakti pembersihan tanaman enceng gondok disepanjang sungai Kalituntang

DEMAK - Babinsa Desa Jatimulyo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Suwiknyo bersama warga melaksanakan kerja bakti pembersihan tanaman enceng gondok disepanjang sungai Kalituntang yang melintas di Dukuh Kedung dan Dukuh Dolawang Desa Jatimulyo, Jumat (06/01/2023).

Kerja bakti tersebut bertujuan agar aliran air sungai Kalituntang yang melintas di Desa Jatimulyo dapat mengalir lancar, tidak tersumbat tanaman enceng gondok yang sudah memenuhi sungai, sehingga laju air menjadi lancar.

Babinsa dan warga bersama-sama mencabut dan mengambil tanaman enceng gondok menggunakan batangan bambu, bahkan tidak jarang mereka harus menyebur ke dalam sungai, untuk mengambil tanaman enceng gondok yang sulit diambil menggunakan bambu.

"Seperti yang kita tahu, saat ini hampir di seluruh wilayah Kecamatan Bonang terkena dampak banjir akibat curah hujan yang tinggi beberapa hari lalu. Jika kita tidak bersih-bersih kali ini, laju air tidak akan cepat surut," ujar Suwiknyo.



Dirinya mengajak seluruh warga untuk ikut berpartisipasi dalam kerja bakti. Hal ini dikarenakan tanaman enceng gondok yang begitu banyak, tidak akan sanggup dibersihkan oleh beberapa orang saja, harus melibatkan seluruh warga desa.

"Selain sebagai wujud kemanunggalan TNI-rakyat, kerja bakti ini juga untuk memberikan kesadaran bagi warga supaya lebih peduli dengan kebersihan sungai," imbuhnya.

Pak Wagiman (57), salah satu warga setempat menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Babinsa yang telah memelopori kerja bakti pembersihan enceng gondok di kampungnya.

"Semoga dengan kerja bakti ini dapat mengurangi debit air yang masih menggenangi beberapa rumah warga di sekitar sungai. Terima kasih pak Babinsa yang telah memberikan motivasi kepada kami untuk selalu menjaga lingkungan," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak